



NP 2 / 24 | Eco Rallye Comunitat Valenciana | Campeonato de España de Energías Alternativas

## Mayte Gutiérrez y el Dacia Spring 100% eléctrico, debut por todo lo alto en el CEEA 2024

18/2/2024

**Junto a Jorge Garcés y su espectacular trabajo a la derecha, la herreña ha iniciado el Campeonato de España de Energías Alternativas con su mejor resultado en este certamen: quinta plaza y primeros puntos del curso. En el Eco Rallye Comunitat Valenciana, los de ZH Motorsport protagonizaron un prometedor debut con su nuevo Dacia Spring.**

La pareja apoyada por Gorona del Viento inició en el Eco Rallye Comunitat Valenciana su segundo programa en el Campeonato de España de Energías Alternativas (CEEA), el primero a los mandos de un Dacia Spring 100% eléctrico que les acompañará el resto del curso. Esta cita con etiqueta internacional ha supuesto para la piloto de El Hierro sus primeros puntos de la temporada 2024.

No en vano, en esta prueba de nivel europeo, los de ZH Motorsport han logrado su mejor resultado en el CEEA al certificar su quinta posición absoluta tras la combinada de regularidad y consumo. Con esta posición, la pareja Gutiérrez-Garcés comienza muy fuerte y totalmente decidida a mejorar el resultado logrado en la edición 2023 de este certamen nacional.

“Empezar el año de esta manera es muy importante”, reconocía la piloto de Gorona del Viento y Dacia España. “He estado muy cómoda y segura con los equipos de medición que hemos llevado en el Dacia Spring, un vehículo que además nos ha generado muy buenas sensaciones para este campeonato; el resultado salta a la vista”, explicaba Mayte Gutiérrez al término de esta prueba europea. “Los resultados finales han sido muy ajustados, de hecho, nunca habíamos terminado tan cerca del podio. Sin duda, es una inyección de moral de cara a nuestra próxima cita” que tendrá lugar durante la segunda quincena del mes de marzo con motivo del Eco Rallye Mallorca.

El equipo ZH Motorsport cuenta con el apoyo de Gorona del Viento, Cabildo de El Hierro, las consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de El Pinar, Valverde y La Frontera, Dacia España, FIASCT, Tenerife Despierta Emociones, así como la colaboración de las empresas Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos y Supermercados Terencio.



**EURO TOUR EXPRESS**